

Gesunde Volksschule bedeutet für uns...

Das Plakat ist anlässlich des Jubiläums
„30 Jahre Gesunde Volksschule“
mit den Schulen entstanden.

... immer wieder **neue Lebensmittel**
zu entdecken

... **Ruheinseln**
zu schaffen

... gemeinsam zu **feiern** und zu **lachen**

... **kritisches Fragen**
zu fördern und demokratische
Grundwerte zu vermitteln

... **alle Kinder** so
anzunehmen und zu
schätzen, wie sie sind

... **mit den Eltern**
gut zusammenzuarbeiten

... jede/r kann **eigene Ideen** einbringen

... **regionale** und möglichst
unverpackte **Nahrungsmittel
der Saison** zu verwenden

... **wenig Müll** zu produzieren
und den vorhandenen Müll
gut zu trennen

... Unterricht und Pausen
so oft wie möglich **im Freien** durchzuführen

... durch Zeichnen, Singen, Tanzen oder
Theaterspielen unser **kreatives Potenzial** zu fördern

... **Lernplätze** außerhalb
der Klassenräume zu schaffen

... **Bewegung** während
des Unterrichtes zu ermöglichen

... **Gefühle offen**
aussprechen zu können

... die **Stimmen leiser Kinder**
zu **hören**

... **Mitsprache** bei der
Gestaltung des Schulhauses
zu haben

... **freie Zeit** zum Spielen
und Herumtoben

... während des Schultages
viel Wasser zu trinken

... auf eine **gesunde Raumgestaltung** zu achten

... **gemeinsam** an einem Tisch zu sitzen
und unser **Essen zu genießen**

... sich gegenseitig zu
unterstützen

... **offenes Lernen**
zu ermöglichen

... sich mit **philosophischen Fragen** auseinanderzusetzen

... auf unsere Leistungen **stolz zu sein**
und sie sichtbar zu machen

